

Más de 53 mil alumnos ingresan hoy a clases

Hasta el día 17 habrá restricción de camiones, más fiscalización y despliegue de Carabineros.

Redacción L Estrella
La Estrella

Este miércoles 5 de marzo, más de 53 mil estudiantes de 140 establecimientos del SLEP Chinchorro, particulares subvencionados y particulares pagados iniciarán sus clases en el marco del inicio del Año Educativo 2025. Con excepción del Colegio Mosaicos y del Cardenal Samoré, ya que ellos solicitaron inicio anticipado el lunes 3 de este mes.

En este contexto, el seremi de Educación, Francisco Valcarce, detalló la importancia de la asistencia de los estudiantes a las aulas a través de la campaña Volvamos a Clases, ya que hubo toda una coordinación con varias instituciones y el intersector, para que los estudiantes puedan iniciar sus clases.

“Podemos dar la tranquilidad a los padres y apo-



CALLES CERCANAS A COLEGIOS CONTARÁN CON PRESENCIA DE CARABINEROS.

7 de la mañana hasta las 9 horas se restringirá el acceso de camiones en Luis Beretta y Santiago Arata.

derados que la alimentación por parte de Junaeb está completamente cubierta, como también verificamos el óptimo funcionamiento del transporte escolar, tanto del SLEP Chinchorro y los servicios licitados por la Seremi de Transportes. En cuando la Superintendencia de Educación, también se ha realizado un trabajo para el cumplimiento normativo,

además con la Delegación Presidencial Regional, Carabineros y el municipio para lo que será el Súper Miércoles”.

La autoridad agregó que, “todo este despliegue es por el resguardo de las trayectorias educativas, entendiendo que en todos los niveles, la asistencia a clases es fundamental para mantener los excelentes resultado educativos, que esperamos que esta semana sean consolidados con los resultados del Simce”.

Para brindar un poco de orden en el tránsito vehicular, el seremi de Transporte y Telecomunicaciones, Pablo Maturana realizó coordinaciones con Carabineros para reforzar

su presencia en las principales rotondas de la ciudad como Azapa y Saucache, entre otros puntos críticos. Donde también contarán con un despliegue de los fiscalizadores del MTT.

En esta línea se adoptaron una serie de medidas que se mantendrán hasta el 17 de marzo y que considera fiscalizaciones en avenida Diego Portales y en Azapa para despeje de vías. De igual forma se restringirá el acceso de camiones entre las avenidas Luis Beretta y Santiago Arata entre las 7 y 9 de la mañana.

Por su parte la Municipalidad reforzará el sector del centro de la ciudad, cercano a ccolegios. ☺